

Stellv. Vorsitzender
Malon Heideloff



ich bin 21 Jahre alt, aus Obervorschütz, angestellter Projektleiter in einem Ingenieurbüro in Felsberg.

Warum ich in der FDP?

Ich möchte Politik mitgestalten. Sie geht uns alle etwas an und sollte vor allem für junge Leute interessant sein. Mit der FDP verbinde ich Eigenverantwortung, die Balance von ökonomischer und ökologischer Sinnhaftigkeit und ein selbstbestimmtes Leben.

Was sind meine politischen Herzensangelegenheiten?

Wichtig ist mir die Digitalisierung und die Beschleunigung von Genehmigungsverfahren. Im Chattengau liegt mir besonders der Erhalt der Standortattraktivität am Herzen. Die Themen ÖPNV und Individualverkehr werden in den nächsten Jahren sicherlich weiterhin Diskussionsgrundlage sein.

Beisitzer
Leon Perry Alter



ich bin 23 Jahre alt, Gelernter Elektroniker, Werkstudent bei einem Hersteller für Medizintechnik, wohne in Gudensberg.

Warum bin ich in der FDP?

Ich möchte aktiv Demokratie mitgestalten. Die Leitwerte der FDP und die dort definierte Eigenverantwortung und Selbstbestimmung entsprechen meinen politischen und moralischen Vorstellungen. Freiheit sollte nicht als selbstverständlich wahrgenommen werden.

Was sind meine politischen Herzensangelegenheiten?

Ich halte die Stärkung des Regionalen Ausbildungsangebotes für ein wichtiges Thema der Jugend und Zukunft. Bildungspolitisch sehe ich in Deutschland Entwicklungspotenzial und werte die Bildung junger Menschen als eines der wichtigsten Werkzeuge zur Herstellung einer Chancengerechtigkeit.

Beisitzer
Christian Hötte



ich bin 44 Jahre alt und wohne seit ca. 3 Jahren in Besse. Von Haus aus bin ich Jurist, arbeite aber seit einigen Jahren bei einem Medizintechnikhersteller aus der Region im Bereich

der Geschäftsentwicklung.

Warum bin ich in der FDP?

Besonders wichtig ist mir die freiheitliche und marktwirtschaftliche Grundausrichtung der FDP. Es liegt mir am Herzen den offenen Wettbewerb der Ideen zu fördern. Daher möchte ich mich für die freiheitlichen Werte des Liberalismus engagieren.

Was sind meine politischen Herzensangelegenheiten?

Mir liegen insbesondere die Themen Bildung, Digitalisierung und Innovationsförderung im ländlichen Raum am Herzen. Daneben ist mir Naturschutz mit Augenmaß und ohne Dogmatismus wichtig.

Beisitzer
Heinrich Pohlmann



ich bin 75 Jahre alt, Dipl. Verwaltungswirt und wohne in Gudensberg.

Warum bin ich in der FDP?

Wird einer Thematik nicht genug Beachtung geschenkt, ist es wirksam, dafür zu kämpfen. Viele politische Prozesse sind nicht transparent. Das versteht man leichter, wenn man es selbst parteipolitisch erlebt. Man lernt, eine sachliche Diskussion zu führen, wie und warum Kompromisse gefunden werden und was gute Arbeitsteilung heißt.

Was sind meine politischen Herzensangelegenheiten?

Erhalt und Ausbau der öffentlichen Daseinsvorsorge und aktive Unterstützung des regionalen Arbeitsmarktes. Investitionen sollen vor allem dort stattfinden, wo sie unmittelbar den Einwohnern zugutekommen. Stabile Kommunalfinanzen sind das beste Konjunkturpaket.

Freie Demokraten

Ortsverband Chattengau **FDP**

Ortsverband Chattengau



Ihre FDP für die Gemeinden

Edermünde, Gudensberg & Niedenstein

Die Essenz der FDP



**Vorsitzender
Andreas Rethagen**

ich bin 49 Jahre alt, und wohne seit 2006 in Gudensberg. Beruflich bin ich selbstständiger Inhaber einer Versicherungsagentur in Bad Wildungen.

Warum bin ich in der FDP?

Mir bedeuten die Werte Freiheit, Pluralismus, Toleranz und Eigenverantwortung sehr viel. Auch die Politik der wirtschaftlichen Vernunft ist mir wichtig.

Was sind meine politischen Herzensangelegenheiten?

Die Umsetzung von Politik für die Menschen vor Ort, die Aufrechterhaltung des hohen Lebensstandards und die freie Entfaltung aller Bürger im Beruflichen wie im Privaten sind mir sehr wichtig. Dafür setze ich mich als Vorsitzender der FDP Chattengau und seit 2021 als Mitglied der Kreiskoalition im Kreisausschuss des Schwalm-Eder-Kreises ein.

**Stellv. Vorsitzender
Andre Skottke-Kaiser**



ich bin 42 Jahre alt und habe 2013 in Holzhausen gebaut und eine Familie gegründet. Ich bin als Projektmanager, Prokurist und Teilhaber einer Projektgesellschaft mit Schwerpunkt Immobilien tätig.

Warum bin ich in der FDP?

Ich möchte politische Entscheidungen mit formen und verantworten. In der FDP finde ich mich mit meinem „inneren“ Wertesystem gespiegelt. Freiheitliche Demokratie ist keine Selbstverständlichkeit.

Was sind meine politischen Herzensangelegenheiten?

Regionalität, zukunftsorientierte Mobilität und demographischer Wandel. Wir befinden uns in all diesen Bereichen mitten im Umbruch. Hier ist Sachverstand und Faktenlage gefragt, um pragmatische Lösungen zu eruiieren und diese umsetzen zu können.

Lust auf Fortschritt!

Freiheit und Menschenrechte Weltweit!

Vorankommen durch eigene Leistung!

Liebe zur Freiheit!

Faire Spielregeln!

Politik, die rechnen kann!

Weltbeste Bildung für jeden!

Verantwortung für die Zukunft!

Selbstbestimmung in allen Lebenslagen!

Nachhaltigkeit durch Innovation!

Überlassen Sie Ihren Heimatort nicht anderen, gestalten Sie ihn aktiv mit!



**Mitmachen!
Mitmischen!
Mitentscheiden!**

Mitglied werden:



Mehr Infos:
www.fdp-chattengau.de

Oder:
Für Gudensberg und Niedenstein
Andreas Rethagen
Tel.: 0173 - 7438585
Email: andreasrethagen@t-online.de

Für Edermünde
Christian Hötte
Tel.: 0163 - 8441408
Email: derhotte@aol.com

Impressum:
FDP Ortsverband Chattengau
Vorsitzender Andreas Rethagen
Hugo-Brunner-Str. 26
34281 Gudensberg
Bilder: Pixabay / Privat

